

せとまちトーク進捗管理シート

新郷 連区

テーマ

公園周囲の側溝のふたかけについて

課題・問題点の背景・理由

- ・側溝に落ち葉が溜まる
- ・落葉樹が多い
- ・人・車・弱者の安全確保

解決手法

【行政】

【地域】

【その他】

- ・蓋設置の予算化
- ・市の計画化

- ・地域住民のボランティア活動

関係する常任委員会

都市活力委員会

せとまちトーク後の経過、及び調査検討結果

維持管理課に再度、側溝の蓋設置の考え方、今回の件への見解やできうる具体的対応について確認を行った。

維持管理課では、道路側溝に布設当初から蓋が設置されていない箇所について、道路幅員(狭い道路)や側溝の破損状況等を考慮し、通学路や安全性などの優先順位を決めて側溝の修繕を行い、蓋の設置をしています。そのため、蓋が設置していない側溝が多くある状況です。

特に公園の周辺という優先順位付けは行っておりません。また、落ち葉対策のために蓋を設置することも行っていません。

公園の落ち葉や樹木への対応ですが、都市公園であれば、落ち葉清掃は必要に応じて市(維持管理課)で対応します。個人からでも対応するので、維持管理課までご相談くださいとのことだった。

【補足】

せとまちトーク進捗管理シート

新郷 連区

テーマ

幡野町交差点に矢印信号が必要

課題・問題点の背景・理由

- ・事故防止
- ・三車線化の為に用地買収が必要

解決手法

【行政】

【地域】

【その他】

・市が警察等に粘り強く交渉

・市と警察と協議

関係する常任委員会

都市活力委員会

せとまちトーク後の経過、及び調査検討結果

渋滞解消及び安全確保のいずれの観点からも、道路交通法上の右折レーン幅を確保することが現状では困難である。警察の見解は当面信号時間の調整(交互通行など)をする事が、渋滞解消だけでなく、安全対策上の一助となり望ましいとしている。

右折レーンが十分に確保されていないままでは、矢印信号を設置しても効果は限定的と考えられる。道路拡幅については未だ県への地元要望や交渉が行われていないので、まずは県の意見なり考え方なりを確認することから始める必要があると思われる。

【補足】